

まなびの森

校長通信 第2号 R2.4.27
廿日市市立吉和小・中学校
校長 森岡 勝司
TEL(0829)77-2010

教育目標「夢や目標をもち、自己実現をめざす児童生徒の育成」

新型コロナウイルスに負けないよう 今はガマンの時 ピンチはチャンス！

令和2年度がスタートしたと思ったとたん、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、臨時休校を余儀なくされたところです。吉和学園の保護者の皆様、吉和地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか？



全世界が、コロナウイルスとの戦いに挑んでいる中、医療関係者の皆様には、昼夜を

問わずご尽力されておりますこと、心より感謝を申し上げます。とりわけ、吉和診療所の吉川先生をはじめ、看護師の皆様にも未然防止に向けてのご尽力に感謝しております。本当にありがとうございます。

学校に登校し、友達と学び、遊び、語り合うことが当たり前の日常でしたが、このたびの長きにわたる臨時休校により、当たり前のことがいかに素晴らしいことであるか、すてきなことであるかが、心の底から実感できているのは私だけではないと思っています。早く、一人一人に会って声をかけたい気持ちで一杯です。その点で今はガマンの時です。ステイ・ホームです！

どうか、吉和学園の皆さんは、それぞれが自宅で宿題に取り組み、読書に親しみ、毎日家の手伝いをするなど、時間を有効に使ってもらいたいと思います。普段あまりできないことができるのも、チャンスととらえて頑張りましょう。学校からも、皆さんの学習支援をしていきます。ともに頑張りましょう！

夕方になると西の空に、ひときわ輝いている星があります。^{よい みょうじょう}宵の明星とよばれる金星です。新型コロナウイルス感染により、外出が規制され、人の行動や移動が制限され、工場もストップしているために中国だけでも二酸化炭素排出量が25%減っているそうです。民間気象情報会社によると、日本の3月の空気はきれいだったとのこと、そのためか夜空の星が輝いて見えます。金星は明日の28日には一番明るくなるそうです。ぜひ、ご家族で眺めて見てはいかがでしょうか？金星を眺めながら、親子の語らいのひとときが過ごせますように！